

*Nun hast du uns verlassen. Deine Stimme,
deine Worte, die Düfte, die Aromen aus deiner Küche,
deine Wärme hinterlassen Spuren in unserem Leben.
Du bleibst in unseren Herzen.*

Alice Kummer-Salzman

15. Mai 1930 bis 9. Januar 2015

Nach langer Alzheimer-Erkrankung durfte unsere Mutter, Grossmutter und Schwester im Alters- und Pflegeheim St. Niklaus, Koppigen im Beisein ihrer Kinder friedlich einschlafen.

Am 19. Januar wurde Alice, begleitet von ihrem Mann Hansruedi, im Gemeinschaftsgrab des Schosshaldenfriedhofs Bern im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wir danken allen Freunden und Bekannten sehr herzlich, welche das Leben von Alice bereichert und sie ein Stück davon begleitet haben!

Ein besonderer Dank gebührt dem grossartigen Team der Wohngruppe A im Pflegeheim, welches Alice noch vier wunderbare Jahre geschenkt hat. Ebenfalls herzlich danken wir Ursula Meinen-Wenger, die Alice am Ende begleitet und die Abdankung so stimmungsvoll gestaltet hat.

Beatrice und Kurt Amme-Kummer mit Florian, Binz
Manuela und Carmine Kleiner, Zürich
Rahel Kleiner, Zürich

Hans Rudolf Kummer und Andrea Staub, Burgdorf
Ernst Salzman, Wimmis